

Bab VI

Kesimpulan Dan Saran

6.1. Kesimpulan

Berdasar pada perancangan yang telah dilakukan penulis selama satu semester ini. penulis mendapatkan pengalaman dan kesempatan dalam menyusun suatu konsep dari sebuah buku ilustrasi interaktif seputar kesehatan kulit wajah. Buku ini dibuat dengan tujuan memberi edukasi dan juga memperkenalkan kulit wajah bagi remaja dan dewasa usia 17-25 tahun. Buku ini menyajikan beberapa teori penting yang harus diketahui terutama bagi para pemula dibidang perawatan kulit. Buku ini memuat berbagai ilustrasi, teks dan teknik *lift the flap* di dalamnya yang diharapkan dapat meningkatkan minat baca serta memberikan sisi menarik dari buku kecantikan dan kesehatan. Buku ilustrasi interaktif ini diharapkan dapat menjadi media utama dan media komunikasi visual yang dapat membantu segala pengetahuan seputar kebutuhan perawatan kulit wajah, terutama bagi para pemula.

Seluruh proses perancangan dari awal hingga akhir dilakukan dengan metode kualitatif yang memanfaatkan observasi, wawancara dan studi pustaka sebagai data utama. Proses pengumpulan data dilakukan secara langsung oleh penulis dan telah disesuaikan dengan apa yang dibutuhkan dalam perancangan buku ilustrasi interaktif ini.

Untuk mendukung perancangan media utama ini, penulis juga menyediakan berbagai *merchandise* yang berhubungan dengan keperluan perawatan kulit, seperti halnya *pouch*, *headband*, penutup mata, *totebag*, *notebook* beserta pembatas buku. Selain itu penulis akan menyediakan media promosi lain seperti media sosial Instagram untuk membagikan hasil perancangan yang telah dibuat.

6.2. Saran

Melalui proses perancangan buku ilustrasi interaktif berjudul “*Your True Skin*”, terdapat beberapa saran membangun bagi perancang serupa kedepannya. Hal ini dimaksudkan agar perancangan serupa yang dilakukan kedepannya dapat menjadi lebih baik dari sebelumnya. Adapun saran-saran yang ditujukan sebagai berikut.

6.2.1. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi para peneliti kedepannya yang akan membuat perancangan yang serupa diharapkan dapat memberikan informasi terbaru mengenai perkembangan atau tren pada perawatan kulit. Selain itu juga pemilihan target pembaca dapat diperluas kembali.

6.2.2. Bagi Universitas

Bagi universitas, diharapkan dapat menyediakan pelayanan peminjaman buku secara *online* untuk menunjang proses studi pustaka untuk perancangan yang dilakukan baik selama pandemic COVID-19 ataupun setelahnya.

6.2.3. Bagi Pembaca

Bagi para pembaca, diharapkan dapat memperoleh ilmu dan pesan yang berguna, khususnya bagi para remaja awal hingga dewasa yang baru ingin memulai merawat diri. Hal yang terpenting adalah dapat menerima dan mencintai diri sendiri, melalui buku ini juga penulis ingin menyampaikan pesan untuk dapat memahami kebutuhan masing-masing kulit serta cara terbaik untuk merawat dan menjaganya.